

Zapia AI Alcanza 3 Millones de Usuarios y Ahora Permite Programar Mensajes de WhatsApp

27 de enero de 2025 – Zapia AI, el asistente de inteligencia artificial líder en América Latina, ha alcanzado 3 millones de usuarios en la región tras solo un año desde su lanzamiento.

La empresa también anunció el lanzamiento de su nueva función que permite programar mensajes de WhatsApp, ampliando aún más su integración con la plataforma de mensajería más popular de América Latina.

“Nuestra estrategia enfocada en América Latina ha sido clave para el crecimiento explosivo de Zapia”, afirmó Juan Pablo Pereira, CEO de la compañía. “Al hacer que la inteligencia artificial sea accesible a través de WhatsApp, hemos puesto en manos de los usuarios un asistente personal disponible las 24 horas, que realmente entiende sus necesidades y su cultura”.

Este enfoque en la accesibilidad a través de WhatsApp ha tenido una gran acogida entre los usuarios latinoamericanos, quienes solo necesitan agregar a Zapia como un contacto en WhatsApp para empezar a utilizar sus servicios. A través de este aplicativo, los usuarios pueden transcribir audios de WhatsApp, programar mensajes, agendar recordatorios, convertir imágenes a texto y recibir recomendaciones de compras personalizadas según sus preferencias.

La plataforma no se limita a tareas básicas, ya que también ofrece servicios avanzados como la creación de planes de marketing, traducción de idiomas en tiempo real, recomendaciones de negocios locales y resúmenes completos de noticias. Además, el procesamiento de lenguaje natural de la plataforma ha sido específicamente adaptado al español latinoamericano y al portugués de Brasil, lo que garantiza interacciones más precisas y relevantes.

“Cada mañana, millones de latinoamericanos hacen malabares para cumplir con su trabajo, su familia y sus responsabilidades diarias. Con Zapia, estamos dando acceso a los latinoamericanos a agentes de inteligencia artificial muy poderosos, ayudándolos a lograr más tareas en menos tiempo. Para nosotros, eso es lo que importa: construir tecnología que marque una verdadera diferencia en la vida de las personas”, comentó Nicolás Loeff, cofundador y CTO de Zapia AI.

El enfoque innovador de Zapia ha recibido amplio reconocimiento, y la compañía fue seleccionada para participar en el programa Google AI First Accelerator en Estados Unidos, uno de los más selectos en IA a nivel mundial.

Con sedes en Silicon Valley y América Latina, Zapia recientemente obtuvo una histórica inversión de 5 millones de dólares de destacados inversionistas en inteligencia artificial con

sede en Estados Unidos. Esta ronda de inversión fue la mayor realizada para una empresa de IA en etapa inicial con sede en América Latina.

“Nuestra misión de ‘usar agentes de inteligencia artificial para ayudar a los latinoamericanos a vivir mejor’ es el motor detrás de todo lo que hacemos”, añadió Pereira. “Alcanzar los 3 millones de usuarios nos convierte en uno de los productos tecnológicos de más rápido crecimiento jamás lanzados en América Latina, pero esto es solo el comienzo”.

Para más información sobre Zapia AI y sus servicios, visita zapia.com. La plataforma está disponible las 24 horas del día y es completamente gratuita.

Acerca de Zapia AI: Zapia AI es una agente de inteligencia artificial diseñada para ayudar a los latinoamericanos a automatizar tareas cotidianas. A través de su integración con WhatsApp, Zapia ofrece una amplia variedad de servicios prácticos que simplifican las actividades diarias y mejoran la productividad. La empresa cuenta con el respaldo de importantes actores de la industria de inteligencia artificial y sigue innovando para hacer que esta tecnología sea más accesible para los usuarios de América Latina.